

voXmi  
von und miteinander Lernen



Seit 2017 ist die VS Oberau zertifizierte voXmi-Schule und wurde 2022 rezertifiziert.

Es freut uns sehr, dass wir Teil des voXmi-Netzwerkes sind. Umso mehr freut es uns, dass voXmi heuer, im Jahr 2024, den UNESCO-King Sejong Literacy Preis gewonnen hat.

Diese Auszeichnung, die von Frau Ursula Mauric, der Bundeskoordinatorin des voXmi-Netzwerkes, in Kamerun entgegengenommen wurde, gebührt allen Schulen, die Sprachenvielfalt in ihrem täglichen Miteinander wertschätzen und als wertvolle Ressource ansehen.



Wir, die VS Oberau, sind stolz darauf, Teil dieser Gemeinschaft zu sein!

